

平成27年6月30日 練馬区立春日小学校 校 長 泉﨑 春海 学校通信 7月号

楽しく運動ができるように

校長 泉崎春海

夏を思わせる日差しの下、「わあ、タコがいた。」「こっちにはカニがいるよ」「ヤドカリをつかまえたから見て」など、磯では、6年生の子供たちが夢中になって生き物を探しています。6月16日から19日までの岩井移動教室の『磯遊び』の様子です。

この移動教室で6年生の子供たちは、アジの干物作り、地引き網体験、火おこし等々、ふだんの学校生活ではなかなかできないことを、たくさん体験してきました。 ベルデ岩井での宿泊の中でも、多くのことを学び、一回りたくましくなって帰ってきました。

子供たちの成長にとって、体験することはとても大切なことです。

今年度の春日小学校の重点である『体力の向上』についても、体験の重要さについては同じことが言えます。運動経験の少なさが指摘されている今、小さい頃からいろいろな運動をすることは、とても大事なことだと考えます。

そこで、春日小学校では、体育学習とともに、休み時間にも体を動かして様々な 運動に取り組んで欲しいという願いから、水曜日の中休みに『全校一斉運動遊び』 を行っています。

水曜日の中休みになると軽快な音楽がかかります。『全校一斉運動遊び』始まりです。

南校庭では『鬼遊び』、体育館では『バンブーダンス』、北校庭では『長縄8の字』『ストラックアウト』『島ドッジボール』など、全部で14カ所のブースがあり、1年生から6年生まで全員の子供たちが、それぞれブースに行って運動します。最初は、学級ごとにブースに行って、運動遊びのやり方を学びます。各ブースの運動遊びのやり方が分かったら、今度は『カスガモ班』(1~6年生までの縦割り班)で行い、最後は、一人ひとりがブースを選択して、自分のやりたい運動遊びをする予定です。

今はまだ各ブースのやり方を学んでいる時期ですが、子供たちは、どのブースでも、一生懸命に運動遊びにチャレンジしています。『ストラックアウト』で、ボールを上手に投げてうまく入って「やったあ」と喜ぶ子供たち。『バンブーダンス』で、「さん、はい」と言いながら友達とリズムに合わせて軽快に跳び続ける子供たち。南校庭中を夢中になって走り回り、『鬼遊び』をする子供たち。

これからも、子供たちが「これがうまくできた」「できて楽しい」と思い、進んで取り組むことができるように、『全校一斉運動遊び』を進めていきたいと思っています。

7月の行事予定

	曜	行事	日	曜	行事
1	水	研究授業4-1、4時間授業	17	金	全校朝会、水曜時程5時間授業
2	木	東京都学力調査(5年)	18	土	
3	金	カスガモランド、交流給食、読書旬間終	19	日	飯ごう炊さんと川遊び;青少年育成
4	±		20	月	海の日
5	日		21	火	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
6	月	全校朝会•委員会活動	22	水	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
7	火		23	木	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
8	水		24	金	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
9	⊁	保護者会(1年)児童集会	25	土	
10	金	安全指導	26	日	
11	H	学校公開日・学習発表会(2・6年)	27	月	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
12	口		28	火	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
13	月	全校朝会・クラブ活動	29	水	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
14	火	美しい日本語の話し方6年④	30	木	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
15	水	学校保健委員会 14:30	31	金	夏季水泳指導・サマースクール・個人面談
16	木	音楽集会、歯の巡回指導4年③④、 5時間授業、大掃除			

サマースクールについて

今年度も夏季休業中にサマースクールを行います。サマースクールは学習の基礎基本の習得を 図ることと、夏季休業中の生活リズムや学習習慣を身に付けることを目的としています。

7月21日 \sim 31日の間に2回、後半は8月24日 \sim 28日の間に1回行います。時間は1回目8時30日分 \sim 9時30分、2回目9時50分 \sim 10時50分のどちらかです。**具体的な日時につきましては、「サマースクールのお知らせ」をご覧ください。**

◇夏季水泳指導について◇

7月21日から31日までと8月24日から28日までの14日間夏季水泳指導を行います。水泳は全身運動で夏に体を鍛えるには絶好の運動です。後日、お知らせが出ますので、是非参加申し込みをして、体力づくりに生かしてください。

◇個人面談について◇

7月21日から31日まで、個人面談を行います。面談の際には「学びの記録」をお持ちください。実施日時については、学年便りでお知らせし、詳細については各担任から連絡をいたします。

学校保健委員会

7月15日14:30より会議室において学校保健委員会を行います。

いとう内科クリニック 伊藤大介先生より「運動の大切さ」についてお話をしていただきます。お話終了後に質疑応答の時間を設けますので、多数の参加をお待ちしております。

練馬区学校連絡メール登録のお願い

ここ数年、天候の急激な変化や教育活動を妨げるような事件が起こっています。先日も緊急事態があり、練馬区学校連絡メールにて配信をいたしました。今後もこのような事案があった場合には、練馬区学校連絡メールを使って連絡させていただきました。

年度毎の更新ですので、平成27年度の登録がまだの方は登録をお願いします。

※7月17日(金)に、学校だより夏休み号を配布いたします。